

Síntesis Internacional



NICARAGUA

Managua, agosto (DPA). La Unión Nacional Opositora nicaragüense (UNO), compuesta por 12 partidos políticos y dos agrupaciones sin reconocimiento legal, anunció hoy el contenido de la plataforma de gobierno que llevarán a las elecciones del 25 de febrero de 1990. (Inf. en Pág. 47).

COLOMBIA

Bogotá, agosto (AP). Abraham Mujat, considerado por las autoridades colombianas como uno de los cerebros financieros del Cártel de Medellín, fue arrestado durante una operación ejecutada por las Fuerzas Armadas la semana pasada, en la cual fueron decomisados 4.5 toneladas de cocaína, informó hoy la XI Brigada del Ejército. (Inf. en Pág. 49).

ESTADOS UNIDOS

Cabo Cañaveral, agosto (UPI). El cohete Delta llevó hoy con éxito un satélite de la televisión británica valuado en 50 millones de dólares, abriendo una nueva era con el primer lanzamiento estadounidense de un satélite comercial desde el desastre del Challenger en 1986. (Inf. en Pág. 51).

SIRIA

Damasco, agosto (Reuter). Francia presentó hoy a las autoridades sirias un Plan de Paz para el Líbano, aclarando que no hay solución posible que pase por alto el papel de Siria. (Inf. en Pág. 51).



DE COLOMBIA. Bogotá, agosto 28 (AP-Cablefoto). Portavoces de la Casa Blanca descartaron hoy la versión de que la ministra colombiana de Justicia, Mónica de Greiff, haya pedido asilo político.

EU sin definir plan de guerra al narcotráfico

Washington, agosto 28 (UPI). A pesar de los renovados esfuerzos para combatir el tráfico internacional de estupefacientes y alcaloides, el gobierno de George Bush aún no definía hoy la forma en que financiará su guerra contra las drogas, tanto dentro como fuera de su país.

Las dudas sobre el financiamiento de un combate masivo a las drogas se redoblaron tras la promesa de Estados Unidos de asignar 65 millones de dólares adicionales para ayudar a Colombia a combatir al poderoso Cártel de Medellín.

Próximo 5 de septiembre

Se espera que el presidente Bush anuncie el 5 de septiembre en detalle un plan de gran envergadura para combatir las drogas, que

además esté a tono con su promesa de campaña de no elevar los impuestos.

En una entrevista con el programa "Frente a la prensa" de la NBC, William Bennett, el jefe de la guerra contra las drogas, se excusó por no revelar cómo se financiará esta guerra, pero prometió que habrá cambios importantes en el presupuesto fiscal para 1990.

Redistribución

"Cuando se —abra el paquete— la semana próxima, verán ustedes que pide una redistribución de los fondos" de varios renglones ya asignados anteriormente, dijo Bennett.

"No quiero hablar de ello ahora (de dónde saldrá el dinero)—una semana es demasiado pronto para que todos sepan los detalles", dijo.



SIN DEFINIR. Washington, agosto 28 (AP-Cablefoto). El gobierno del presidente Bush sigue sin definir su estrategia para combatir el narcotráfico.



BAKKER ACUSADO DE FRAUDE. Charlotte, Carolina del Norte, agosto 28 (Reuter). El ex dirigente de un ministerio religioso de televisión, Jim Bakker, izquierda, llega a una Corte Federal para ser juzgado por acusaciones de fraude, relacionadas con su ministerio. Le acompaña su abogado, George Davis.

Ministra colombiana no ha pedido asilo a EU

Washington, agosto 28 (AP). La ministra de Justicia de Colombia, Mónica de Greiff, cuya hija de tres años habría sido sentenciada a muerte por los traficantes de drogas, no ha pedido asilo político en los Estados Unidos, sostuvieron hoy funcionarios de la Casa Blanca. "No sabemos que haya dado ese paso", dijo el portavoz asistente Roman Popadiuk desde Kennebunkport, la casa de verano del presidente George Bush.

Al salir de Bogotá hacia esta capital, De Greiff dijo que "mi esposo es argentino, no colombiano, y es muy difícil pedirle que entienda todo esto". La pareja tiene una hija de tres años.

Las autoridades norteamericanas mantenían a la jurista de 32 años completamente aislada por razones de seguridad, según se dijo.

En el Departamento de Estado, donde De Greiff se entrevistaría con el subsecretario Ro-

bert Kimmitt a una hora no especificada, se dijo que se habían escuchado rumores no confirmados de que la amenaza de muerte era para la niña.

El dramático desarrollo del caso De Greiff coincidió con la convocatoria de la Comisión Especial de la Organización de Estados Americanos (OEA) encargada de la cuestión del tráfico de drogas para convocar a una conferencia de ministros de Justicia del hemisferio con el fin de analizar las formas de acentuar la cooperación en el flanco legal del problema.

El director de la nueva campaña contra las drogas, William J. Bennett, y otros altos funcionarios estaban reunidos entre tanto con Bush en Kennebunkport analizando las iniciativas que debe presentar al Congreso antes del 5 de septiembre para atacar el consumo norteamericano que es otro de los aspectos del problema.

Campesinos yugoslavos realizan manifestación

Belgrado, agosto 28 (Reuter). Más de 5,000 campesinos yugoslavos enfrentaron hoy una tormenta de lluvia y truenos para manifestarse en reclamo de subsidios del gobierno frente al Parlamento Federal en Belgrado.

Los campesinos, portando pancartas que decían "Un campesino ordeña las vacas, pero todos ordeñan a los campesinos", pidieron subsidios que cubrieran el costo de las importaciones y de su equipo.

Sus reclamos, referidos principalmente a los altos precios de los fertilizantes y combustibles y el nivel de las tasas de interés, son el último desafío del primer ministro Ante Markovic, que ya ha sido atacado por no controlar la inflación que ha alcanzado un nivel de casi 800 por ciento anual.

Los líderes de las repúblicas de Croacia y de Slovenia, las más desarrolladas económicamente, convencieron a sus campesinos a no participar en la protesta aduciendo que era una trama serbia para derrocar al gobierno.

Los campesinos llevaban carteles con la foto del líder populista y presidente serbio Slobodan Milosevic, y de otros dirigentes serbios.

"No queremos derrocar al gobierno", declaró a la multitud Marjan Risticovic, un campesino de la aldea de Vojvodina de Novi Karlovci. "Queremos ayudar al gobierno a resolver la crisis agraria", manifestó.



CAMPESINOS YUGOSLAVOS. Belgrado, agosto 28 (Reuter). Miles de campesinos se manifestaron hoy frente al Parlamento contra la política agraria gubernamental. Demandaron mayores subsidios para sus labores.